



LE NOUVEL EDIFICE DE "LA PATRIE"

Dans quelques mois commencera la construction, à l'angle sud-ouest de la rue Sainte-Catherine et de l'avenue de l'Hôtel-de-Ville, de l'édifice de "LA PATRIE", dont nous publions aujourd'hui le plan, et, vers le milieu de l'année 1907, nous serons installés dans notre nouveau local.

Depuis quelques années, "LA PATRIE" marche à pas de géant dans la voie du succès, grâce aux progrès prodigieux réalisés par notre nationalité et aux améliorations que nous ne cessons d'apporter dans notre administration et notre rédaction afin de nous maintenir au niveau de notre popularité toujours grandissante.

L'accroissement constant de la circulation de "LA PATRIE" exige fréquemment, depuis longtemps, une augmentation proportionnelle de notre personnel et de notre outillage. C'est pourquoi s'impose la nécessité de nous transporter dans un local plus approprié que celui que nous occupons actuellement aux futurs développements de notre entreprise. Nous avons choisi, pour y ériger notre nouvel édifice, un terrain situé rue Sainte-Catherine, au centre même du quartier canadien-français, pour nous mettre en contact, autant que possible, avec notre principale clientèle. Il est clair, d'ailleurs, que ce quartier, le plus populaire déjà, sera bientôt aussi, au point de vue des affaires, le plus important de Montréal. L'édifice de "LA PATRIE" contribuera à l'embellissement de la rue Sainte-Catherine-Est, et nous sommes convaincu qu'à brève échéance beaucoup d'autres du même genre s'élèveront dans son voisinage.